"Aus Liebe zum Menschen"

Rotes Kreuz Neumarkt freut sich über großzügige Spende.

NEUMARKT. Über eine großzügige Unterstützung durch die Firma Apoloner Metallbau GmbH durften sich vor kurzem die freiwilligen Sanitäter der Rotkreuz-Ortsstelle Neumarkt freuen. Sie sind nun Inhaber von elf professionell ausgestatteten "First Responder Rucksäcken".

First Responder sind Freiwillige mit einer Spezialausbildung, die auch außerhalb einer Dienstzeit parallel zum Rettungsdienst per App alarmiert werden. Sie sind die entscheidenden Helfer vor Ort. die alarmiert werden, wenn sie gegenüber dem regulären Rettungsdienst einen Zeitvorsprung haben. Dies kann der Fall sein, wenn ein Rettungswagen gerade entfernt unterwegs ist oder sich der Einsatzort von der Ortsstelle weit entfernt befindet. Dadurch kann das sogenannte "therapiefreie Intervall"



Die First Responder der Rot Kreuz-Ortsstelle Neumarkt freuen sich über eine großzügige Spende.

häufig stark verkürzt werden.
Das First-Responder-System
ist eine sehr wertvolle und
bewährte Ergänzung der Rettungskette. Da die First Responder diese Aufgabe in ihrer
Freizeit übernehmen, kommen
sie bei einem Notfall mit ihrem

Privatauto zum Einsatzort und tragen dabei einen Überwurf mit der Aufschrift "First Responder".

Das Rote Kreuz bedankte sich bei den Unterstützern ganz herzlich für die wertvolle und großzügige Hilfe.